

# *L'équipe cubaine de base-ball a remporté les trois matchs contre le Nicaragua*

---



La sélection cubaine de base-ball s'est imposée lors des trois matchs amicaux qui l'ont opposée à celle du Nicaragua dans le nouveau Stade National Dennis Martínez, qui a connu une grande affluence du public.

Lors de ce dernier match qui a duré 10 manches, les Cubains ont marqué 6 points.

Le jeu a été très serré jusqu'à la cinquième manche, 1 point partout.

A la sixième manche les Nicaraguayens ont pris l'avantage 3 à 1. Cependant Cuba a fait match nul à la 9<sup>ème</sup> manche et à la 10<sup>ème</sup> a remporté le match. Cuba a gagné 21 matchs consécutifs face aux Nicaraguayens sans connaître une défaite.

Ces matchs ont servi d'entraînement aux deux équipes en vue des Jeux d'Amérique Centrale et Caribéens à Barranquilla en Colombie du 19 juillet au 3 août prochains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/156098-lequipe-cubaine-de-base-ball-a-remporte-les-trois-matchs-contre-le-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**